
令和６年度 学校運営協議会だより ≪第１号≫ 

船橋市立船橋小学校学校運営協議会 

令和６年５月２４日 

第１回 船橋小学校学校運営協議会 

今年度も、船橋小学校は、船橋市教育委員会の施策を受け、学校運営協議会制度を充実させていきま

す。昨年度の運営上等の課題を生かして、更なる歩みを進めていきます。第１回目の学校運営協議会の概

要は次の通りです。 

日時：令和６年５月１５日（水）１１：００～１３：００ 

場所：船橋小学校１階会議室 

構成：  森口     朗  様  中央教育文化研究所 

      中島   博和 様  本町地区連合町会会長 

江口   勝美 様  中央公民館館長 

村田 佐江子 様  青少年の環境を良くする市民の会事務局長  

武田   香織 様  父母と教師の会会長 

渡邉    尚久      船橋小学校校長 

次第：１ 委嘱状交付 

    ２ 会長・副会長選出（会長：村田さん 副会長：中島さん） 

                              ※地域学校協働活動推進委員（武田さん） 

    ３ 学校運営方針説明・協議 

    ４ 授業参観・給食準備（１年のみ）参観 

    ５ 意見交流 

 

１ 学校運営協議会について（再掲） 

 学校運営協議会の主な役割は３つあります。 

 ①校長の作成する学校経営の基本方針について承認する。 

 ⇒校長の学校経営方針を委員と共有する役割があります。 

②教育活動等について、教育委員会及び校長に意見を述べることができる。 

 ⇒例えば、環境面や学校が困っていること等、改善してほしいことを協議会でまとめ、校長や教育委

員会に要望を出すことができます。 

③教職員の任用に関して、教育委員会に意見を述べることができる。 

 ⇒例えば、「○○小学校はこんな研究をしているから、こんな教員を配置してほしい」や「こんな資

質を持った教員に来てもらいたい」等、協議会でまとめたことを教育委員会に要望を出すことがで

きます。 

 

 

 



２ 令和６年度 学校運営方針について 

提案の概要 

「子供の命をど真ん中に置き、子供も教職員も幸せである学校」という経営ビジョンについて説明後、

４月の学校経営・教育課程説明会でも使用したグランドデザインを中心に、子供たちが笑顔であるため

に、今年度も「自立」「協働」「貢献」というキーワードを中心に教育活動を展開していく。 

 

３ 協議・意見交流の概要（抜粋） 

  委員の皆様から次のようなご意見を頂戴しました。 

（森口さん） 

・校長が示したミッションをどのような形で具現化していったのか。また今年度もどのように具現

化していき、どのようなに地域に発信していくのか。 

  ・６年生が実践されている歴史の授業等を地域へ発信することはできないか。 

  ・自国への理解を図るための取り組みを地域や保護者へもどんどん発信していってほしい。 

（中島さん）  

・昨年度同様に、グランドデザイン示した内容が素晴らしい。 

・昨年度実践された１年間の評価をどのようにされているのか。 

・グランドデザインに示されている「世界からの押し返し」＝ワールドとして捉えてしまったが、文

言をわかりやすいものに変えたほうがよいのではないか。 

（村田さん） 

・いろいろなことをすべての方が共有していくことが大切であるが、なかなか伝播していないのが

現状である。船橋市自体も転換期の時期に入っている中で、忙しい中でも一緒に勉強していかなけ

ればいけないと感じた。 

（江口さん） 

・昨年度の評価を受け止めてグランドデザインが変更されているのがよい。 

・校長先生が昨年行っていた中央公民館を活用した研修会を今年度も活用してもらいたい。 

・幼保連携の取り組みが素晴らしい。今年度も積極的な活用を図ってほしい。 

・５年生で他国理解と自国理解の学習を行っていくと話があったが、自国を紹介できない人が増え

ているのが現状である。自国のことをどのように他国に発信していくのかが今後の課題である。 

（武田さん） 

・幼保連携が素晴らしいと感じた。１年生だけではなく、他学年の児童の様子も参観を通して知るこ

とができた。例年、教育ミニ集会等で幼保の連携は話し合いでの交流はあったが、なかなか子供た

ちの様子を直に見ることができていなかった。今年度、様々な幼稚園、保育園の先生方が参観に来

られたこの取り組みを今後も続けてほしい。 

・グランドデザインに示されている「役立ち感を育てる」では、各クラスで行っている係活動（会社

活動）は子供たちの役立ち感を育てる取り組みとして素晴らしいと感じる。自分の子供もこの取り

組みを楽しみながら行っていると家庭で話をしている。 

 

 



 ４ 授業参観、給食準備（１年のみ）参観を終えて 

・教職員の皆様の子供たちへの指導や準備、大変であるなあと思うが、子供たちに寄り添って指導す

るがとても素晴らしいと感じた。ＩＣＴ機器の活用も活発に行われていて、先進的であると感じ

た。 

・運動会に向けて、子供たちの思いを実現できるような先生方の指導に感心した。ダンスなどの動画

を見せたり、振り返りを行ったりすることで子供たちの理解等がさらに増していくと感じた。 

・どの学級も落ち着いて学習に取り組んでいた。その中でも、和気藹々とした雰囲気と先生と子供た

ちの仲がとてもよいことがわかった。 

・１年生が落ち着いていて驚いた。幼稚園や保育園からの成長が短期間の中であっても見られ、先生

方の指導の賜物と感じた。また、給食準備も自分たちで素早く行っていて感心した。 

・きれいな学校で学べている船橋小の子供たちはとても幸せであると感じた半面、これを維持し続

けることの大変さも感じた。 

 

 

 

次回の学校運営協議会は、６月８日（土）の土曜参観の日を予定していますが、今後、様々な場面で運

営協議委員の方からご意見をいただく場面等を設定していきます。 


